

ABSTRAKSI

STUDI IDENTIFIKASI FAKTOR-FAKTOR KENAKALAN REMAJA DI DESA TANJUNG MORAWA B

OLEH
WINDA IRAWATY
NIM : 10.860.0009

Penelitian ini bertujuan untuk melihat dan mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi kenakalan remaja di Desa Tanjung Morawa B. Subjek penelitian ini adalah remaja berusia 15-18 tahun yang teridentifikasi melakukan kenakalan remaja. Penelitian ini menggunakan skala kenakalan remaja yang disusun berdasarkan skala likert, yang terdiri dari pernyataan yang bersifat *favourable* dan *unfavourable*. Penelitian yang diberikan dalam mengungkap faktor yang mempengaruhi kenakalan remaja yakni identitas, kontrol diri, usia, jenis kelamin, harapan terhadap pendidikan dan nilai-nilai di sekolah (keadaan Sekolah), proses keluarga (keadaan keluarga), pengaruh teman sebaya, kelas sosial ekonomi, kualitas lingkungan sekitar tempat tinggal (keadaan masyarakat). Adapun populasi dalam penelitian ini berjumlah 396 orang, sampel penelitian ini berjumlah 162 orang dengan kriteria remaja laki-laki berusia 15-18 tahun; tinggal dengan orang tua; belum menikah; sekolah; teridentifikasi melakukan kenakalan remaja. Pada saat try out, ternyata terdapat 34 butir item yang gugur dari total 66 item. Ke-34 butir item itu mewakili faktor identitas, kontrol diri, usia, jenis kelamin dan kelas sosial ekonomi. Karena sebab itulah maka peneliti hanya meneliti 4 faktor yang masih memiliki item. Yakni harapan terhadap pendidikan dan nilai-nilai di sekolah (keadaan sekolah); proses keluarga (keadaan keluarga); pengaruh teman sebaya; dan kualitas lingkungan sekitar tempat tinggal. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa faktor yang mempengaruhi kenakalan remaja yang paling dominan adalah faktor kualitas lingkungan sekitar tempat tinggal (keadaan masyarakat) yang kemudian diikuti oleh pengaruh teman sebaya, proses keluarga (keadaan keluarga), dan terakhir harapan terhadap pendidikan dan nilai-nilai di sekolah (keadaan sekolah).

Kata kunci: Kenakalan Remaja, Faktor-Faktor kenakalan Remaja